



Comunicado de Prensa 38/2025

CORTE IDH INAUGURA LA IV EDICIÓN DEL “SEMILLERO LATINOAMERICANO: ACERCANDO A LAS Y LOS JÓVENES A LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS”

San José, Costa Rica, mayo 30 de 2025 –El pasado 24 de mayo fue inaugurada la IV Edición del “Semillero Latinoamericano: Acercando a las y los jóvenes a la Corte Interamericana de Derechos Humanos” (Semillero LATAM), una iniciativa regional conjunta del Centro de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires, el Programa Estado de Derecho para Latinoamérica de la Fundación Konrad Adenauer y el Centro de Formación de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

El Semillero LATAM busca crear espacios de formación e intercambio para construir una red de colaboración entre jóvenes universitarios comprometidos con la defensa de los derechos humanos en el continente. A través del conocimiento del funcionamiento de la Corte IDH y la difusión de sus estándares jurídicos, se aspira a fortalecer la participación activa de las nuevas generaciones en la promoción y protección de los derechos fundamentales en la región.

El programa se desarrolla a través de encuentros virtuales desde el 24 de mayo hasta el 16 de agosto de 2025. Durante este período, quienes participan podrán acceder a una serie de sesiones académicas con personas expertas en la labor del Sistema Interamericano, talleres de debate y diversos materiales formativos. A su vez, las/os estudiantes estarán acompañadas/os de tutoras/es, quienes organizarán diferentes actividades y las/os acompañarán en la elaboración de un proyecto final. Asimismo, esta red permitirá que las y los estudiantes de diversas partes de la región permanezcan en contacto una vez que se inicien en la actividad profesional vinculada con la promoción y defensa de los derechos humanos.

Para participar de esta convocatoria se recibieron 163 postulaciones de estudiantes universitarios en un nivel avanzado de la carrera de Derecho y con vocación de interiorizarse en el Sistema Interamericano de Derechos Humanos. Luego de un competitivo proceso de selección, fueron seleccionados 21 estudiantes de distintas universidades de América Latina. El proceso de selección tuvo en cuenta criterios de distribución geográfica, nacionalidad, género, entre otros.

En la inauguración del Semillero participaron el Director del Programa Estado de Derecho para Latinoamérica de la Fundación Konrad Adenauer, Hartmut Rank; el Director del Centro de Derechos Humanos de la Universidad de Buenos Aires, Leonardo Filippini, y el Director de Cooperación Internacional y Capacitaciones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Javier Mariezcurrena. A continuación, la primera sesión estuvo a cargo de la especialista Romina Sijniensky, ex Secretaria Adjunta de la Corte IDH, quien abordó la estructura institucional del Sistema Interamericano de Derechos Humanos así como las funciones y las competencias de sus órganos principales.

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para más información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo electrónico a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario, a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Danniell Alejandro Pinilla, director de Comunicaciones y Prensa, en prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@corteidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en las siguientes redes Sociales: [Facebook](#), [X](#) (@CorteIDH para la cuenta en español, IACourtHR para la cuenta en inglés y @CorteDirHumanos para la cuenta en portugués), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [SoundCloud](#).